
市長への手紙（令和 6年度分） 

 

「公共施設の利用について」 

 文化会館、体育館、テニスコートなどを借りる時に、未だに紙での処理が必要です。 

 用紙代や印刷代等の経費を考えると改善の必要があると思います。 

 スマホ操作ができる人はその操作で可能な方法を考えていただきたい。 

 

【回答】 

 茂原市といたしましては、公共施設のオンライン予約等について、その必要性を踏まえ

検討しておりますが、導入に際し費用も発生することから、費用対効果などが課題と考え

ております。                              

 お話がありましたとおり、スマートフォンで予約等が行えるよう、今後も検討してまい

りますので、ご理解ご協力をいただければと思います。   

  

 

【担当課：総務課】 


